

DIFERENCIA

Así vivimos día a día todas las mujeres del mundo, con más o menos miedo, pero ahí está presente. ¿Miedo a qué? Miedo a no llegar a casa, a que no llegue tu hija. Miedo a ser violada de noche o de día. Miedo a morir a manos de otro ser del sexo opuesto que se cree superior por la diferencia de su entrepierna. Miedo a que tú misma familia te pueda herir de manera permanente y no hablo de heridas físicas, que también, sino de las psicológicas.

La diferencia entre ellos y nosotras es esa: el miedo.

Un miedo que hace que tiene que acabar porque si no acabará con nosotras.

